
第二次霧島市総合 計画に基づいて

戸籍住民基本台帳費のマイナンバーカード交付金につ

いて、個人情報の漏えいや、民間事業者への個人デー

タへの利活用が懸念される。また、こども館の管理運

営費について、建設すればよいものではなく、最小の

経費で最大の効果が期待される。公共工事は慎重にな

らざるを得ない。
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しんらい 信頼される
行政経営によるまちづくり

情報化推進事業：AI－OCR

AI-OCRとは、市民から提出された手書きの書類や印刷物をデータ化するもの。
RPAとは、定型業務やデスクワークの自動化のこと。

935万円注目点

情報化推進事業：RPA
564万円注目点

Q A 情報政策課で、取り組める部署と連携をしていきた
い。

事業導入で、企画部の役割をどのように考えてい
るか。

その他の令和３年度予算

山口　仁美 議員

特別
会計 280億6,542万円総

額

特定の事業や特定の資金を運用・管理
するための予算

企業
会計 133億9,972万円総

額

地方公共団体の企業的活動に関する
諸会計の予算

会 計 区 分 令和３年度 令和２年度
増減率
（％）

計
会
別
特

国民健康保険 148億8,133万円 154億249万円 3.4

後期高齢者医療 15億6,683万円 15億5,048万円 1.1

介護保険 115億3,304万円 117億6,125万円 1.9

交通災害共済 1,627万円 1,614万円 0.8

温泉供給 6,795万円 7,070万円 3.9

小　計 280億6,542万円 288億106万円 2.6

会 計 区 分 令和３年度 令和２年度
増減率
（％）

計
会
業
企

水道
収益的 20億2,855万円 2.0

資本的 14億1,014万円 8.8

工業用

水道

収益的 2,627万円 3.4

資本的 1,364万円 ―

病院
収益的 61億8,497万円 5.8

資本的 5億1,578万円 107.9

下水道
収益的 11億2,825万円 0.6

資本的 8億4,445万円 20.5

小　計 121億5,205万円 10.3

20億6,959万円

15億3,447万円

2,718万円

0円

65億4,368万円

10億7,220万円

11億3,482万円

10億1,778万円

133億9,972万円

委員会レポート委員会レポート
予算常任委員会文教厚生常任委員会総務環境常任委員会 産業建設常任委員会

計画が提出される前の段階の調査

が可能になることに加え、温泉の

枯渇などの今まで調査をする根拠

がなかった部分も含めて調査でき

るということか。

Q

その通りである。A

総務環境常任委員会

総務環境常任委員会では、2件の条例案、その他１件についての議案の審査を行いました。

　条例が適用される範囲の拡大と、諮問機関

の調査体制の充実を図ることで、温泉資源の

適切な保護及び適正な利用を図る。

総務環境
常任委員会

◎德田　修和　　○松枝　正浩　　山口　仁美　　愛甲　信雄　　木野田　誠　　前島　広紀
　有村　隆志　　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

霧島市温泉を利用した
発電事業に関する条例の
一部改正

ここに 注目!

山口　仁美 議員

A

霧島市国分老人集会所の設置及び管理に関する条例等の廃止
ここに 注目!

国分地区以外でも、さまざまな課が所

管する施設を、地区自治公民館で使っ

ている事例がある。それらの地区でも

検討できないか。

今回は国分地区を対象としたが、今後

全庁的に横断的に検討し、改善してい

く。

Q

有村　隆志 議員

国分地区の自治公民館の地域活動拠点を、市民活動推進課の所管に統一。

A

伊佐北姶良環境管理組合からの脱退及び財産処分
ここに 注目!

牧園の新しい集積場の安全対策への配

慮はどうか。

交通障害はあまりないと考えている。周

辺民家とも離れているため、生活環境

への影響も軽微と考えられる。

Q

前川原 正人 議員

　令和5年3月31日をもって伊佐北姶良環境管理組合を脱退し、牧園・横川地域のごみは、

牧園町に新設されるストックヤードで集約したのち敷根清掃センターで処理をする。本議案

は、地方自治法の規定に基づき、構成市町でそれぞれ本市の脱退及び財産処分について議決す

るもの。年度内に、この協議書と「霧島市が伊佐北姶良環境管理組合に支払う脱退負担金に関

する合意書」を締結し、組合から県知事に規約変更の申請がなされる。県知事の許可は令和3

年4月の見込み。

新型コロナウイルス感染症の影響による景気動向な

ど、予断を許さない状況が続いている中で、扶助費等

を組んだ上で、国が示した各種施策を見極めながら、

感染拡大防止と社会経済活動のレベルを引き上げるた

めの予算を計上している。今後、社会保障費の増加な

ど、厳しい環境が続くことが懸念されるが、市民のた

めに必要な事業費が計上されていくことを期待する。

山口　仁美 議員 前川原 正人 議員

討 論 私はこう考える!

（保育所入所申請、ふるさと納税、給与や財務会計支払などに活用予定。）
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